

Colling System Pasca Pilkada, Polres Bondowoso Gelar Baksos di Desa Terpencil

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.INDONESIASATU.ID](https://www.bondowoso.indonesiasatu.id)

Dec 6, 2024 - 08:38



BONDOWOSO -: Dalam rangka cooling system pasca Pilkada serentak 2024 di wilayah Kabupaten Bondowoso Polres Bondowoso, Polda Jawa Timur, menggelar Bakti Sosial (Baksos) di Dusun Sukorejo Kecamatan Sumber Wringin, Kamis (05/12/2024).

Kapolres Bondowoso AKBP Lintang Mahardhono mengatakan, bakti sosial yang digelar merupakan bagian dari upaya "cooling system" yang diterapkan Polres

Bondowoso Polda Jatim dalam menjaga situasi kantibmas yang kondusif pasca pilkada serentak di Kabupaten Bondowoso.

“Salah satu fokus utama kegiatan ini adalah, pemberian sembako berupa beras 5 kg dan satu kerdus indomie kepada masyarakat,” ujar AKBP Lintang Mahardhono di lokasi kegiatan.

Diharapkan kegiatan Baksos di desa yang susah di jangkau oleh kendaraan biasa dan harus menggunakan kendaraan jenis 4x4 atau off road ini bisa mengurangi beban warga setempat.

Dalam kegiatan ini , sebanyak 50 paket sembako dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan, sebagai bentuk dukungan dan kepedulian Polres Bondowoso Polda Jatim kepada masyarakat.

AKBP Lintang menambahkan, kegiatan tersebut bukti komitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan, kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bondowoso

" Kita harapkan pasca Pilkada serentak tahun 2024 ini, Bondowoso tetap terjaga dengan damai dan sejuk," ujarnya.

Bakti sosial tersebut, terang dia, mencerminkan kerja sama yang kuat antara masyarakat beserta Polres Bondowoso Polda Jatim dalam menjaga stabilitas dan keamanan paska Pilkada serentak tahun 2024.

“Semangat kebersamaan ini diharapkan terus berlanjut dalam menjaga harmoni dan persatuan di Kabupaten Bondowoso,” tutup Kapolres Bondowoso.



Kegiatan tersebut dihadiri para PJU dan personil resnarkoba dan reskrim Polres Bondowoso serta Kapolsek Sumberwringin dan masyarakat Dusun Sukorejo Kecamatan Sumber Wringin Kabupaten Bondowoso. (*)